

## **2 CAPÍTULO PROVINCIAL PROGRAMÁTICO**

### **Mensaje final**

Damos gracias a Jesús Maestro, Camino, Verdad y Vida por las abundantes riquezas derramadas a nuestra Provincia durante estos días en que hemos celebrado nuestro 12 Capítulo Provincial Programático, contando con el acompañamiento y la animación del P. VALDIR JOSÉ DE CASTRO, Superior General y al amparo de san José del buen consejo, del 10 al 14 de agosto de 2015 en San Juan del Río, Querétaro.

***¡Todo lo hago por el Evangelio!*** (1ª Cor 9, 23)

Hemos partido desde el Evangelio que iluminó todas nuestras actividades capitulares realizadas en un clima cordial, buscando la unidad en la diversidad. En el espíritu del X Capítulo General y orientados por la carta del Superior General a todos los hermanos de México trabajamos, con base en nuestra realidad, atendiendo las necesidades y buscando el bien común de la Provincia y de la Congregación.

***Hacernos todo a todos*** (1ª Cor 9, 22)

Teniendo presentes las palabras del papa Francisco “*la alegría del don recibido por puro amor se comunica con amor y el bien siempre tiende a comunicarse*” (EG 9). El Evangelio es la Buena Nueva en nuestras vidas. Al igual que el apóstol Pablo ***¡hemos sido alcanzados por Cristo!*** y desde esa experiencia profunda de misericordia y alegría queremos mejorar la calidad de nuestra comunicación con Dios, con nosotros mismos y con los demás. El Paulino es buen comunicador no porque *hable mucho* sino porque sabe ESCUCHAR a Dios, a sus cohermanos y al prójimo como ejercicio para buscar lo mejor para todos, en especial para nuestros interlocutores. No hay problema humano que no pueda resolverse desde los valores del Evangelio por lo que vemos con esperanza la renovación integral que estaremos viviendo a la luz del Capítulo provincial especial que la Asamblea Capitular ha tenido a bien programar.

***¡Ay de mí si no anuncio el Evangelio!*** (1ª Cor 9, 16)

Queremos formar comunidades donde se viva la alegría del Evangelio para luego compartirla con los demás especialmente con las periferias, valiéndonos también de los nuevos lenguajes de la comunicación. Sabemos que nuestra misión no se identifica con el uso de uno u otro medio de comunicación, sino con el hecho de comunicar a todos, de manera rápida y eficaz, el Evangelio de Jesucristo, con el espíritu del apóstol Pablo. En un mundo, en cambio permanente, no basta hacer el bien sino que tenemos que ser significativos y queremos hacerlo como Apóstoles Comunicadores y como Consagrados. Renovamos nuestro compromiso con nuestro ser y quehacer y nos encomendamos al BEATO SANTIAGO ALBERIONE para que siga intercediendo por nosotros.

Reafirmamos con gozo y alegría nuestra responsabilidad como Congregación nutricia (*altrice*) de la Familia Paulina y nos proponemos incrementar el diálogo y la colaboración en el área vocacional y apostólica.

Agradecidos por el don inmerecido que se nos ha dado por la intercesión de María Reina de los Apóstoles (cfr. Jn 2, 3-5) quien ha estado presente en toda nuestra historia, tanto de la Congregación como de nuestra Provincia queremos seguir caminando hacia una renovación Provincial integral que nos permita coordinarnos de manera eficaz para comunicar la alegría del Evangelio a todos, especialmente a los que no hemos llegado, integrando a nuestra misión los nuevos lenguajes de la comunicación.

Nos seguimos encomendando a sus oraciones.

Atentamente  
**HERMANOS CAPITULARES**